

Ibadah Pendalaman Alkitab Surabaya, 08 Agustus 2011 (Senin Sore)

Pembicara: Pdp. Youpri Ardiantoro

Matius 26: 26-28

26:26. Dan ketika mereka sedang makan, Yesus mengambil roti, mengucap berkat, memecah-mecahkannya lalu memberikannya kepada murid-murid-Nya dan berkata: "Ambillah, makanlah, inilah tubuh-Ku."

26:27. Sesudah itu Ia mengambil cawan, mengucap syukur lalu memberikannya kepada mereka dan berkata: "Minumlah, kamu semua, dari cawan ini.

26:28. Sebab inilah darah-Ku, darah perjanjian, yang ditumpahkan bagi banyak orang untuk pengampunan dosa.

Kegunaan darah Yesus adalah:

1. **untuk melepaskan kita dari dosa**= menutup dan mencabut akar-akar dosa.

1 Yohanes 1: 9

1:9. Jika kita mengaku dosa kita, maka Ia adalah setia dan adil, sehingga Ia akan mengampuni segala dosakita dan menyucikan kita dari segala kejahatan.

= darah Yesus berkuasa untuk menyucikan segala dosa kita. Artinya, semua dosa bisa diampuni, sampai mencabut akar-akar dosa.

Yesaya 1: 18

1:18. Marilah, baiklah kita berperkara! --firman TUHAN-- Sekalipun dosamu merah seperti kirmizi, akan menjadi putih seperti salju; sekalipun berwarna merah seperti kain kesumba, akan menjadi putih seperti bulu domba.

Kalau kita berani mengakui dosa kita, maka kita akan diampuni. Dan jika diampuni, jangan berbuat dosa lagi.

Bukti pengampunan adalah kalau kita tidak berbuat dosa itu lagi.

Dengan jalan inilah kita bisa mendapat pengampunan dosa.

2 Samuel 11: 14-17

11:14. Paginya Daud menulis surat kepada Yoab dan mengirimkannya dengan perantaraan Uria.

11:15. Ditulisnya dalam surat itu, demikian: "Tempatkanlah Uria di barisan depan dalam pertempuran yang paling hebat, kemudian kamu mengundurkan diri dari padanya, supaya ia terbunuh mati."

11:16. Pada waktu Yoab mengepung kota Raba, ia menyuruh Uria pergi ke tempat yang diketahuinya ada lawan yang gagah perkasa.

11:17. Ketika orang-orang kota itu keluar menyerang dan berperang melawan Yoab, maka gugurlah beberapa orang dari tentara, dari anak buah Daud; juga Uria, orang Het itu, mati.

2 Samuel 23: 39

23:39. Uria, orang Het, semuanya tiga puluh tujuh orang.

Uria adalah salah satu dari pahlawan-pahlawan Daud yang sangat membela Daud, tetapi Daud mengorbankan Uria.

Ini adalah perbuatan yang sangat jahat, sebab **Daud membalas kebaikan dengan kejahatan**(jahat seperti setan).

Dan Daud juga jahat di hadapan Tuhan.

2 Samuel 11: 27, 25

11:27. Setelah lewat waktu berkabung, maka Daud menyuruh membawa perempuan itu ke rumahnya. Perempuan itu menjadi isterinya dan melahirkan seorang anak laki-laki baginya. Tetapi hal yang telah dilakukan Daud itu adalah jahat di mata TUHAN.

11:25. Kemudian berkatalah Daud kepada suruhan itu: "Beginilah kaukatakan kepada Yoab: Janganlah sebalhatimu karena perkara ini, sebab sudah biasa pedang makan orang ini atau orang itu. Sebab itu perhebatlah seranganmu terhadap kota itu dan runtuhkanlah itu. Demikianlah kau harus kuatkan hatinya!"

ay. 25= **Daud juga membuat sesamanya sebal.**

Tetapi untunglah, saat Firman datang, Daud bisa mengaku dosanya.

2 Samuel 12: 13, 5, 7a

12:13. Lalu berkatalah Daud kepada Natan: "Aku sudah berdosa kepada TUHAN." Dan Natan berkata kepada Daud: "TUHAN telah menjauhkan dosamu itu: engkau tidak akan mati."

12:5. Lalu Daud menjadi sangat marah karena orang itu dan ia berkata kepada Natan: "Demi TUHAN yang hidup: orang yang melakukan itu harus dihukum mati.

12:7a. Kemudian berkatalah Natan kepada Daud: "Engkaulah orang itu!"

Karena Daud mau mengaku, maka darah Yesus bisa mengampuni dosa Daud.

ay. 5= saat Firman belum terlalu jelas, Daud masih marah.

Artinya, kalau orang menyimpan dosa, ia cenderung sensitif kalau menyangkut dosa yang disimpannya.

ay. 7a= Firman yang keras disampaikan.

Karena mau mengaku dosa, maka Daud selamat dan kembali pada kebenaran.

Saat mengaku dosa, kita memang selamat dan dibenarkan. **Tetapi tetap ada akibat yang harus ditanggungnya.**

2 Samuel 11: 14

12:14. Walaupun demikian, karena engkau dengan perbuatan ini telah sangat menista TUHAN, pastilah anak yang lahir bagimu itu akan mati."

= akibat yang harus dialami oleh Daud.

Ibrani 10: 26

10:26. Sebab jika kita **sengaja berbuat dosa**, sesudah memperoleh pengetahuan tentang kebenaran, maka tidak ada lagi korban untuk menghapus dosa itu.

Semua dosa bisa diampuni, tetapi ada **1 dosa yang tidak bisa diampuni, yaitu dosa sengaja.**

Permulaan dosa sengaja ini adalah biasa tidak beribadah dan tidak mau beribadah kepada Tuhan.

Sebab itu, **ibadah harus kita pergunakan**, sebab untuk memperjuangkan ibadah bangsa kafir, Yesus harus mati di kayu salib.

2. Wahyu 5: 9-10

5:9. Dan mereka menyanyikan suatu nyanyian baru katanya: "Engkau layak menerima gulungan kitab itu dan membuka meterai-meterainya; karena Engkau telah disembelih dan dengan darah-Mu Engkau telah membeli mereka bagi Allah dari tiap-tiap suku dan bahasa dan kaum dan bangsa.

5:10. Dan Engkau telah membuat mereka menjadi suatu kerajaan, dan menjadi imam-imam bagi Allah kita, dan mereka akan memerintah sebagai raja di bumi."

kegunaan darah Yesus yang kedua: **membeli kita/menjadikan kita imam-imam dan raja-raja.**

Yang bisa menjadi imam dan raja adalah kehidupan yang sudah dilepaskan dari dosa (ditebus dari suku, bangsa dan bahasa).

Efesus 4: 11-12

4:11. Dan ialah yang memberikan baik rasul-rasul maupun nabi-nabi, baik pemberita-pemberita Injil maupun gembala-gembala dan pengajar-pengajar,

4:12. untuk memperlengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus,

Syarat menjadi imam dan raja adalah harus kudus.

Kita dikuduskan lewat darah Yesus dan Firman pengajaran yang benar.

Yohanes 15: 3

15:3. Kamu memang sudah bersih karena firman yang telah Kukatakan kepadamu.

Kita bisa menjadi kudus kalau dikuduskan oleh Firman yang dikatakan oleh Tuhan sendiri.

Imamat 21: 12

21:12. Janganlah ia keluar dari tempat kudus, supaya jangan dilanggarnya kekudusan tempat kudus Allahnya, karena minyak urapan Allahnya, yang menandakan bahwa ia telah dikhususkan, ada di atas kepalanya; Akulah TUHAN.

Tempat kita dikuduskan adalah di ruangan suci= tempat penggembalaan= ketekunan dalam 3 macam ibadah pokok.

Mengapa harus menjadi imam dan raja?

Sebab yang bisa masuk dalam kerajaan 1000 tahun (kerajaan imam-imam) adalah imam dan raja.

Jabatan pelayanan juga merupakan tempat kita dalam tubuh Kristus.

Kalau tidak melayani, kita tidak ada tempat dalam tubuh Kristus.

Yohanes 12: 26

12:26. *Barangsiapa melayani Aku, ia harus mengikut Aku dan di mana Aku berada, di situpun pelayan-Ku akan berada. Barangsiapa melayani Aku, ia akan dihormati Bapa.*

= pelayanan tubuh terhadap Kepala= pelayanan mempelel wanita Tuhan terhadap Mempelai Pria Surga.

3. Efesus 2: 11-22

2:11. *Karena itu ingatlah, bahwa dahulu kamu--sebagai orang-orang bukan Yahudi menurut daging, yang disebut orang-orang tak bersunat oleh mereka yang menamakan dirinya "sunat", yaitu sunat lahiriah yang dikerjakan oleh tangan manusia, --*

2:12. *bahwa waktu itu kamu tanpa Kristus, tidak termasuk kewargaan Israel dan tidak mendapat bagian dalam ketentuan-ketentuan yang dijanjikan, tanpa pengharapan dan tanpa Allah di dalam dunia.*

2:13. *Tetapi sekarang di dalam Kristus Yesus kamu, yang dahulu "jauh", sudah menjadi "dekat" oleh **darah**Kristus.*

2:14. *Karena Dialah damai sejahtera kita, yang telah mempersatukan kedua pihak dan yang telah merubuhkan tembok pemisah, yaitu perseteruan,*

2:15. *sebab dengan mati-Nya sebagai manusia Ia telah membatalkan hukum Taurat dengan segala perintah dan ketentuannya, untuk menciptakan keduanya menjadi satu manusia baru di dalam diri-Nya, dan dengan itu mengadakan damai sejahtera,*

2:16. *dan untuk memperdamaikan keduanya, di dalam satu tubuh, dengan Allah oleh salib, dengan melenyapkan perseteruanpada salib itu.*

2:17. *Ia datang dan memberitakan damai sejahtera kepada kamu yang "jauh" dan damai sejahtera kepada mereka yang "dekat",*

2:18. *karena oleh Dia kita kedua pihak dalam satu Roh beroleh jalan masuk kepada Bapa*

2:19. *Demikianlah kamu bukan lagi orang asing dan pendatang, melainkan kawan sewarga dari orang-orang kudus dan anggota-anggota keluarga Allah,*

2:20. *yang dibangun di atas dasar para rasul dan para nabi, dengan Kristus Yesus sebagai batu penjuru.*

2:21. *Di dalam Dia tumbuh seluruh bangunan, rapih tersusun, menjadi bait Allah yang kudus, di dalam Tuhan.*

2:22. *Di dalam Dia kamu juga turut dibangun menjadi tempat kediaman Allah, di dalam Roh.*

Kegunaan ketiga dari darah Yesus: **mempersatukan kita menjadi satu tubuh Kristus yang sempurna (antara Israel dengan kafir).**

Persekutuan ini dimulai dari nikah.

Penghalang persekutuan adalah perseteruan.

Roma 8: 7a

8:7a. *Sebab keinginan daging adalah perseteruan terhadap Allah*

Galatia 5: 19-20

5:19. *Perbuatan daging telah nyata, yaitu: percabulan, kecemaran, hawa nafsu,*

5:20. *penyembahan berhala, sihir, perseteruan, perselisihan, iri hati, amarah, kepentingan diri sendiri, percideraan, roh pemecah,*

Penyebab perseteruan adalah keinginan daging(mempertahankan perbuatan daging).

Kalau ada perseteruan, itulah yang memecah belah tubuh Kristus (menjadikan tembok pemisah).

Dasar persekutuan yang benar:

o *'dibangun di atas dasar para rasul'= rasul= perjanjian baru,*

o *'dibangun di atas dasar para nabi'= nabi= perjanjian lama.*

Kalau digabungkan, itulah Firman yang benar. **Inilah yang menjadi dasar persekutuan.**

Kalau dasarnya tidak benar, semakin bersekutu, hidupnya akan semakin kering.

Efesus 2: 21

2:21. *Di dalam Dia tumbuh seluruh bangunan, rapih tersusun, menjadi bait Allah yang kudus, di dalam Tuhan.*

Kalau tidak ada seteru, tidak mempertahankan keinginan daging dan berpegang pada Firman yang benar, hasilnya: **kita dibangun menjadi bait Allah yang kudus.**

Yesaya 6: 1

6:1. Dalam tahun matinya raja Uzia aku melihat Tuhan duduk di atas takhta yang tinggi dan menjulang, dan ujung jubah-Nya memenuhi Bait Suci.

Kalau menjadi bait suci Tuhan, **ada ujung jubahNya Tuhan.** Kita mengalami kuasa Tuhan.

Markus 5: 25-29

5:25. Adalah di situ seorang perempuan yang sudah dua belas tahun lamanya menderita pendarahan.

5:26. Ia telah berulang-ulang diobati oleh berbagai tabib, sehingga telah dihabiskannya semua yang ada padanya, namun sama sekali tidak ada faedahnya malah sebaliknya keadaannya makin memburuk.

5:27. Dia sudah mendengar berita-berita tentang Yesus, maka di tengah-tengah orang banyak itu ia mendekati Yesus dari belakang dan menjamah jubah-Nya.

5:28. Sebab katanya: "Asal kujamah saja jubah-Nya, aku akan sembuh."

5:29. Seketika itu juga berhentilah pendarahannya dan ia merasa, bahwa badannya sudah sembuh dari penyakitnya.

Kalau kita mengalami kuasa ujung jubah Tuhan, hasilnya:

- kita mengalami kuasa untuk menyembuhkandari segala macam penyakit, bahkan penyakit yang mustahil.
- memulihkanapa yang sudah pecah/hancur (pendarahan) dalam hidup kita.
- kita mengalami kesembuhan total, artinya kita mencapai kesempurnaan. Kita berada di tahta Tuhan untuk selamanya.

Tuhan memberkati.